



ART

Prestigious ART PICKS

Expositions de prestige à découvrir

Despite the recession, this year's FIAC was another resounding success. Because the city is swarming with eager collectors, many galleries choose this time of year to inaugurate new, major exhibitions, and Prestige International went to the beating heart of the Parisian art scene to discover some of the best.

Malgré la récession, la FIAC 2012 a encore eu un succès retentissant. Profitant que la ville fourmille de collectionneurs enthousiastes, de nombreuses galeries choisissent cette période de l'année pour inaugurer de nouvelles expositions majeures. Prestige International s'est rendu au cœur de la scène artistique parisienne pour découvrir certaines des meilleures expositions.

GALERIE CATHERINE HOUARD

The charming Ms Houard's expert choices have led to her gallery growing rapidly, even in a weak economic environment. She has recently opened a second space on the chic rue Jacob, and is currently showing, amongst other modern exhibitions, *Le sourire de Condo*. These bold paintings and drawings reflect the artist's vivid, and sometimes bizarre, imagination.

*Les choix judicieux de la charmante Catherine Houard ont permis à sa galerie de se développer rapidement, et ce malgré un contexte économique affaibli. Elle a récemment ouvert un deuxième espace dans la très chic rue Jacob et présente actuellement, aux côtés d'autres expositions modernes, *Le Saurire de Condo*. Ces peintures et ces dessins audacieux reflètent l'imagination débordante, parfois bizarre, de l'artiste.*

Le Saurire de Condo, jusqu'au 15 décembre 2012, Galerie Catherine Houard, 15 rue Saint-Benoit, 75006 Paris.